

HAUTAPIERRE A l'occasion des fêtes

# Portraits de familles

Dans les quartiers ouest de Strasbourg, la carte de vœux en forme de portrait de famille est quasiment devenue une tradition. Ainsi, hier, Wonderbabette avait déployé son mini studio photo dans le hall du centre socioculturel de Haute-pierre.

**DES COULEURS VIVES** et des personnages rigolos qui représentent les enfants du monde : voilà de quoi donner du peps à la nouvelle année ! Les trois enfants de Latifa ne se font pas prier pour aller prendre la pose en passant leur tête dans les trous de la toile peinte. « Je trouve l'idée vraiment originale, on enverra cette carte de vœux aux parents de mon mari qui vivent au Maroc. Ça leur fera plaisir, ils ne voient les enfants qu'une fois dans l'année, en été », s'enthousiasme la maman. Zouaoui regrette, lui, que son grand de 10 ans soit malade : ses parents, en Algérie, seront

tout de même heureux de découvrir, en ce même décor, le visage des deux plus jeunes, âgés de 3 et 6 ans. « Est-ce que je peux en avoir une deuxième, pour la garder ? », demande-t-il à l'assistante de Wonderbabette, qui commande l'imprimante. Généralement, les familles expédient un exemplaire de la carte à leurs proches et conservent le second.

## Envoyer ses vœux à des proches qui vivent très loin

« Il y a même des familles qui se font tirer le portrait chaque année et sont venues me voir en me montrant leur collection, où on les voit se multiplier au fil des ans ! », s'amuse la plasticienne. Wonderbabette a monté ce projet dès 2011, dans le cadre de « Haute-pierre sur les Tréteaux », initiative de la coopérative d'artistes Arterréel visant à développer des actions artistiques et citoyennes dans le quartier.

A l'occasion des fêtes de fin



Une toile peinte, des enfants souriants, et voici une magnifique carte de vœux. PHOTO DNA - JC DORN

d'année, époque des regroupements familiaux, Wonderbabette a pensé offrir gratuitement la possibilité « à ceux qui ne peuvent retrouver les leurs, mais y pensent, de leur donner des nouvelles en leur envoyant une photo de famille ». Comme chaque année, les séances photo se sont déroulées dans divers lieux de Haute-pierre et Cronenbourg, avec pour « support » deux toiles peintes par les habitants : celle des enfants du monde et une seconde, représentant des mains ouvertes telles des fleurs qui éclosent, les visages des modèles pouvant se glisser dans les paumes. Une idée simple pour d'irrésistibles portraits qui réchaufferont les cœurs à quelques milliers de kilomètres de Strasbourg. ■

JU.M.

► Jeudi 31 décembre, entre 18h30 et 21h, dernière séance de pose au centre socioculturel Victor-Schoelcher de Cronenbourg (56, rue du Rieth).